



**MINISTÈRE
DE L'AGRICULTURE
ET DE LA SOUVERAINETÉ
ALIMENTAIRE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Paris, le 22 septembre 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE

LE MINISTÈRE DE L'AGRICULTURE ET DE LA SOUVERAINETÉ ANNONCE UN BUDGET DE COMMUNICATION RENFORCÉ POUR L'AGRICULTURE BIOLOGIQUE 5 MILLIONS D'EUROS PAR AN SUR TROIS ANS POUR RELANCER LA DEMANDE

Lors de son déplacement le 21 septembre au salon Tech & Bio, le ministre de l'Agriculture et de la Souveraineté alimentaire, Marc Fesneau, a annoncé le déploiement d'un budget de communication de 5 millions d'euros par an de 2024 à 2026, dans le cadre de la planification écologique en agriculture.

Ces crédits s'additionneront aux 3 millions d'euros déjà annoncés en mai dernier et permettront des actions de communication d'ampleur dans la durée pour promouvoir la consommation de produits biologiques et ainsi répondre au fléchissement de la demande.

Sous l'égide du ministère de l'Agriculture et de la Souveraineté alimentaire, le contenu de cette campagne de communication sera défini en associant l'Agence bio, les interprofessions et plus largement l'ensemble des acteurs de l'agriculture biologique.

Le ministre a également annoncé dans le cadre de la planification écologique une augmentation en 2024 de 5 millions d'euros des crédits alloués au Fonds avenir bio, qui sera désormais doté de 18 millions d'euros par an, afin de consolider et développer la structuration des filières bio.

Ce nouveau renforcement du plan de soutien au secteur de l'agriculture biologique, mis en place depuis plusieurs mois, illustre l'engagement fort du Gouvernement pour assurer un développement pérenne du secteur.

« Face à la crise que traverse le secteur du bio, je tiens à réaffirmer une nouvelle fois le soutien du Gouvernement à l'agriculture biologique. Pour cela, nous accompagnons les producteurs les plus en difficulté par une aide à la trésorerie, en cours de déploiement. Afin de soutenir la production, il faut avant tout agir et stimuler la demande. Nous l'avons déjà fait en augmentant progressivement les crédits de communication sur le bio en 2023, et nous renforcerons encore notre action dès 2024, en déployant un budget de 5 millions d'euros supplémentaires par an sur trois ans. Cette grande campagne de communication visera à inverser la décroissance que connaît la demande de produits biologiques et à atteindre les objectifs de surfaces que nous nous sommes fixés d'ici 2030. » **Marc Fesneau, ministre de l'Agriculture et de la Souveraineté alimentaire.**

Rappel des principaux axes du plan de soutien à l'agriculture biologique mis en place en 2023 :

- Déploiement de deux aides à la trésorerie pour un budget total de 70 millions d'euros.
- Promotion de la consommation de produits biologiques par le consommateur avec l'abondement de la campagne #Bioréflexe à hauteur de 1 250 000 €.
- Soutien par la demande, par un accroissement de la commande publique d'environ 120 millions d'euros par le respect dans la restauration collective de l'État des objectifs d'Egalim de 20 % minimum de produits biologiques.

Contacts presse

Service de presse de Marc FESNEAU

Tél : 01 49 55 59 74

cab-presse.agriculture@agriculture.gouv.fr

Service de presse du ministère

Tél : 01 49 55 60 11

ministere.presse@agriculture.gouv.fr

Ministère de l'Agriculture
et de la Souveraineté Alimentaire

Hôtel de Villeroy

78 bis rue de Varenne

75007 Paris

www.agriculture.gouv.fr

@Agri_Gouv